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Введение. Цель данной статьи — проанализировать проблему истины в теории познания. Ак- 

туальность исследования обоснована особенностями развития теории познания в современном 
мире. Современный мир теряет великие ценности прошлых лет — истину, добро и красоту. Про- 
блема исследования — каковы трактовки понятия истины в теории познания и причины их изме- 
нения в теории познания. 

Методы. Анализ и синтез научной литературы, метод дедукции и индукции. 
Основные идеи исследования, полученные результаты и их обсуждение. Анализ научных 

публикаций показал, что трактовка понятия истины и её критерии зависят от актуальной научной 
картины мира. В разных философских концепциях понятие истины и критерии истины отличаются. 
Существует идеалистическая, материалистическая, метафизическая и диалектическая трактовка 
понятия истины, при этом критерии для каждой из них различны. В настоящее время можно отме- 
тить конвергенцию виртуального и реального — это свидетельствует о формировании «социальной 
виртуальности». С учётом всеобщей цифровизации, постоянно происходит рост количества ин- 
формации; необходимо уметь отбирать истинную информацию от ложной. Учёные считают, что в 
ближайшем будущем возможна смена научной картины мира и картины социальной реальности. С 
учётом этого, необходимо переосмыслить имеющиеся знания по проблематике истины в теории 
познания. 

Заключение. Теоретическая и практическая значимость полученных результатов заключается 
в дополнении положений теории познания, результаты могут применяться как методический мате- 
риал для обучения студентов и аспирантов философских факультетов и широкого круга интересу- 
ющихся слушателей. Актуальным для последующего изучения остаётся вопрос применения исти- 
ны и её критериев в виртуальном пространстве и решение проблем внедрения виртуального про- 
странства в повседневную жизнь с учётом имеющихся научных данных. 
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Introduction. The purpose of this article is to analyze the problem of truth in the theory of 

knowledge. The relevance of the research is justified by the peculiarities of the development of the theory 

of knowledge in the modern world. The modern world is losing the great values of the past years-truth, 
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goodness and beauty. The problem of research is what are the interpretations of the concept of truth 

in the theory of knowledge and the reasons for their changes in the theory of knowledge. 

Methods. Analysis and synthesis of scientific literature, method of deduction and induction. 

Results. The analysis of scientific publications has shown that the interpretation of the concept 

of truth and its criteria depend on the current scientific picture of the world. In different philosophi- 

cal concepts, the concept of truth and the criteria of truth differ. There is an idealistic, materialistic, 

metaphysical, and dialectical interpretation of the concept of truth, and the criteria for each of them 

are different. Currently, we can note the convergence of virtual and real, which indicates the for- 

mation of"social virtuality". Given the universal digitalization, there is a constant increase in the 

amount of information; you need to be able to select true information from false. Scientists believe 

that in the near future it is possible to change the scientific picture of the world and the picture of 

social reality. With this in mind, it is necessary to rethink the existing knowledge on the problem of 

truth in the theory of knowledge. 

Conclusion. The theoretical and practical significance of the results obtained is to Supplement 

the provisions of the theory of knowledge, the results can be used as a methodological material for 

teaching students and postgraduates of philosophy faculties and a wide range of interested listeners. 

The question of applying the truth and its criteria in virtual space and solving the problems of intro- 

ducing virtual space into everyday life, taking into account the available scientific data, remains rel- 

evant for further study. 
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